

## Mention d'information : formulaire d'inscription MY WAY Hennessy

### **Version FR :**

Les informations recueillies sur ce formulaire sont enregistrées dans un fichier informatisé par **Jas Hennessy** pour gestion du concours My Way – Bartender contest. La base légale du traitement est le consentement.

Les données collectées seront communiquées aux seuls destinataires suivants : **les juges du concours, les équipes Hennessy organisatrices du concours et les équipes du prestataire gestionnaire du microsite.**

Les données sont conservées pendant un an.

Vous pouvez accéder aux données vous concernant, les rectifier, demander leur effacement ou exercer votre droit à la limitation du traitement de vos données ; Vous pouvez retirer à tout moment votre consentement au traitement de vos données ; Vous pouvez également vous opposer au traitement de vos données ; Vous pouvez également exercer votre droit à la portabilité de vos données.

Consultez le site [cnil.fr](http://cnil.fr) pour plus d'informations sur vos droits.

Pour exercer ces droits ou pour toute question sur le traitement de vos données dans ce dispositif, vous pouvez contacter : [contactdpo@moethennessy.com](mailto:contactdpo@moethennessy.com).

Si vous estimez, après nous avoir contactés, que vos droits « Informatique et Libertés » ne sont pas respectés, vous pouvez adresser une réclamation à la CNIL.

### **Version EN:**

The information collected on this form is retained in a file used by **Jas Hennessy** to manage the My Way - Bartender contest. The legal basis for processing activity is consent.

The data is retained for one year.

The data collected will be communicated only to the following recipients: the competition jury, the Hennessy teams in charge of the competition and the team of the service provider managing the microsite.

You can access your data, rectify it, request its deletion or exercise your right to the limitation of the processing of your data; you can withdraw your consent to the processing of your data at any time; you can also object to the processing of your data; you can also exercise your right to the portability of your data.

To exercise these rights or if you have any questions about the processing of your personal data, you can contact: [contactdpo@moethennessy.com](mailto:contactdpo@moethennessy.com).

If, after having contacted us, you feel that your rights have not been respected, you may submit a complaint to the CNIL.